



La Habana, 17 de octubre de 2024
"Año 66 de la Revolución"

Jutta Kautsch
Presidenta de la Asociación de Amistad Berlín - Cuba

Querida Jutta y demás miembros de la Asociación de Amistad Berlín- Cuba:

Han transcurrido 50 años desde que la Asociación de Amistad Berlín-Cuba se fundara tras un viaje de solidaridad a Cuba para participar en la Brigada de Solidaridad «José Martí», y desarrollar jornadas de trabajo voluntario en la agricultura, la construcción de escuelas y de obras sociales.

Sería imposible nombrar todas las acciones impulsadas por ustedes en apoyo a la Revolución, tanto en el ámbito de la solidaridad, el cuidado del medio ambiente y la promoción de la cultura. Agradecemos mucho la participación de valiosos intelectuales, como Reiner Hachfeld, en eventos acontecidos en nuestro país. Destacamos también el significativo aporte de al proyecto «La barrigona» en Pinar del Río y las bicicletadas exigiendo el levantamiento del bloqueo impuesto por el gobierno de EEUU y la exclusión de Cuba de la lista de Estados Patrocinadores del Terrorismo.

La Asociación de Amistad Berlín-Cuba constituye un pilar crucial del Movimiento de Solidaridad con Cuba. Ustedes continúan junto a nuestro pueblo resistiendo y creando, convencidos de que vamos por el camino correcto. Hoy, cuando la derecha internacional se empeña en enterrar el socialismo, ustedes se mantienen firmes, en lucha unida, a favor de las causas justas, como la heroica resistencia del pueblo palestino frente al fascismo. Unidos somos David frente a Goliat y unidos lograremos revertir los obstáculos en victorias, por la justicia, la paz y el bienestar para todos.

Apreciamos su lealtad, su invariable amistad y su solidaridad con la Revolución cubana. Les deseamos muchos éxitos en las iniciativas que sabemos que emprenderán a favor de nuestra Cuba socialista.

Un abrazo fuerte,

Fernando González Llort